	О нас

Многолетняя репутация надежного поставщика является визитной карточкой нашей компании. Квалифицированный персонал компании проконсультирует по интересующим вас вопросам, связанным с грузоперевозками, таможенным оформлением, сертификацией и страхованием вашего груза.
Активное развитие компании, согласованная работа всех партнеров позволяет обеспечить нашим клиентам широкий спектр международных услуг по логистике.
 
Одним из основных преимуществ нашей компании является сплоченный коллектив организованных и высокопрофессиональных сотрудников, работа которых ориентирована на клиента с индивидуальным подходом к каждому. Профессионалы нашей компании, имея многолетний опыт по организации и выполнению грузоперевозок и экспедирования, разрабатывают любые возможные логистические схемы по доставке груза.
Мы осуществляем интермодальные перевозки: воздушные перевозки, морские перевозки, наземные перевозки авто  и железнодорожным транспортом, страхование грузов; подготовим все необходимые сопроводительные документы и предоставим услуги экспедитора. 
Остались вопросы? Свяжитесь с нашим офисов в России или Эстонии. 
Услуги

Наша компания предлагает Вам услуги международной перевозки воздушным, морским, железнодорожным, авто транспортом. Мы безопасно и быстро доставим Ваш груз в требуемый пункт назначения в страны Европы и Скандинавии, оформим необходимые таможенные документы, предложим наилучшую цену. 

Обратитесь к нашему консультанту и он проведет подробный расчет стоимости. Цена, которую мы предлагаем, всегда окончательная и к ней не добавятся скрытые расходы. Мы стремимся к максимально прозрачной системе ценообразования.
Заказа и запросы мы принимаем постоянно, Вы можете связаться с нами любым удобным для Вас способом круглосуточно. Международные перевозки осуществляются ежедневно.
За Заказчиком закрепляется персональный логист, который отвечает за движение и безопасность груза, решает все текущие вопросы, предоставляет подробную информацию о состоянии транспортировки, оформляет всю необходимую сопутствующую документацию, при необходимости дает развернутую консультацию по оформлению таможенной документации и накладных на международные перевозки. Вы можете не волноваться о безопасности своего груза:  вся наша деятельность покрыта страхованием ответственности экспедитора.
Для нас важно найти решение для транспортировки любого Вашего груза. Беспокойство, идея, пожелание, запрос, заказ, точка зрения – мы с удовольствием ответим на все звонки сразу и на письма в течение нескольких часов.

Как застраховать груз
Грузоотправители и грузополучатели подвержены многочисленным финансовым рискам, если их грузы в международных отправках( оправках ) не застрахованы. Зачастую получение возмещения за порчу или утрату груза от перевозчика сопряжено с трудностями и потерей времени. Лучший способ защитить свои финансовые интересы – застраховать разовую отправку полисом с покрытием всех рисков. Поскольку ответственность перевозчика ограничена, то страхование от порчи или утери груза единственный надежный способ защитить свои финансовые интересы.

Ограничение ответственности судовладельцев
В морской практике для защиты судовладельцев от ответственности (ответственности) за груз перед грузовладельцем в случае воздействия сил, не контролируемых судовладельцем, были выработаны Гаагские Правила и COGSA (Carriage of Goods by Sea Act). Согласно COGSA ответственность судовладельца за порчу или утерю груза ограничена и составляет не более US$500 за единицу. Помимо этого Правилами оговариваются 17 ситуаций, в которых судовладелец не несет ответственности за груз перед грузовладельцем. Это означает невозможность в определенных ситуациях предъявить претензии по возмещению ущерба судовладельцу.

Ограничение ответственности авиаперевозчиков
Ответственность авиаперевозчиков определена и защищена Варшавской Конвенцией. Ответственность авиаперевозчика ограничена величинами в US$9.07 за фунт в международном сообщении и в US$0.5 за фунт во внутреннем сообщении. Для возмещения убытков согласно реальной стоимости груза грузовладельцы могут декларировать стоимость для авиаперевозчика, но и это не означает, что удастся компенсировать все потери в кратчайшие сроки.

Страхование всех рисков против декларирования стоимости
Страхование всех рисков защищает грузовладельца от порчи, полной или частичной утраты груза, произошедшей под действиями внешних факторов (согласно условиям страхового полиса). Нет необходимости доказывать вину перевозчика.
Декларирование стоимости груза не имеет ничего общего со страхованием и не обеспечивает должной защиты грузовладельца. В случае возникновения грузовых претензий грузовладелец обязан доказать вину перевозчика в порче или утрате груза. Это серьезно осложняет получение возмещения.

Если повреждение или утрата груза в процессе транспортировки произошли не по вине перевозчика, грузовладельцу не удастся возместить свои убытки. Страхование всех рисков обеспечивает надежную защиту без необходимости доказывать чью-либо вину.

Основная проблема в претензиях по страхованию грузов состоит в том, что лишь немногие грузовладельцы знают, как поступать в случае возникновения страхового случая. Отсутствие специальных знаний и навыков создает беспорядок в документировании и ведении грузовых претензий. 

Мы предоставим необходимую консультацию и поможем нашим клиента получить страховое возмещение максимально быстро.


	About Us
Long-term reputation of a reliable supplier is our company`s trademark. Our highly-qualified staff will provide you with information about cargo transportation, customs clearance, certification, and insurance services. 

Active growth and coordinated collaboration with our partners allows us to provide our customers with  a wide range of international logistic services.
One of our company`s major advantages is our united team. Elaborate and highly professional employees can find an individual approach to each customer.  Having rich experience in designing and execution of cargo transportation and freight forwarding services, our employees can design any logistic routes possible.
We provide different types of intermodal transportation services – transportation by air, sea, rail, and road.  We also provide cargo insurance and freight forwarding services, prepare accompanying documents.
Still have questions? Contact us in Russia or Estonia. 

Services 
We offer international transportation by air, sea, rail, and road. We can deliver your cargo to its final destination in Europe and Scandinavia safe and fast, handle customs clearance documents, and offer you our best price.
Our consultants will make a detailed calculation of a service price. Our price is final, with no hidden costs being added to it. We are developing the most transparent pricing system.
We take orders and deal with inquiries 24/7. Choose the most convenient way to contact us. International shipping is carried out daily.
Each customer is provided by a personal logistics manager. A logistics manager is in charge for shipping progress and cargo safety, and also deals with current issues, gives detailed information on shipping progress, handles accompanying documents, provides thorough consultation on execution of customs clearance documents and consignment notes if necessary. You shouldn`t worry about your cargo safety, for our activities are covered by a freight forwarder liability insurance.
It is important for us to solve a transportation task for any cargo. Worries, ideas, suggestions, inquiries, orders, opinions – we will answer your call immediately and reply to your letter within several hours.

How to insure your cargo

Consignors and consignees are subject to many financial risks if not having covered their cargo with insurance for international shipping. Receiving indemnity for cargo damage or loss is often accompanied by difficulties and is very time-consuming. The best way to protect your financial interests is to cover a one-time shipping by all-risk insurance. The shipping company`s liability being limited, insurance against damage or loss of cargo is the only safe way to protect your financial interests.

Ship Owner`s Limitation of Liability

The Hague Rules and Carriage of Goods by Sea Act (COGSA) limit ship owner`s liability for cargo damage and loss caused by forces in that are beyond ship owner`s control. 

According to GOGSA, the ship owner`s liability for the damage or loss of cargo shall not exceed US$500 per unit. The Hague Rules provide 17 cases in which the ship owner does not bear liability for the cargo to the cargo owner which means that in some cases it is impossible to raise an indemnity claim against the ship owner.

Air Carrier`s Limitation of Liability

Liability of air carriers is regulated and protected by The Warsaw Convention. The air carrier`s liability is limited to US$9.07 per pound for international flights and US$0.5 per pound for domestic flights. To receive indemnity, the cargo owner can declare the cargo value to the air carrier, which, however, does not guarantee receiving full indemnity in the shortest time possible.
All-risk Insurance vs. Declaration of Value

All-risk insurance protects the cargo owner against the damage, total or partial loss of the cargo caused by external factors (according to the insurance). There is no need to prove the shipping company`s  guilt.

Declaration of cargo value has nothing to do with insurance, and therefore does not provide protection of the cargo owner. Filing a claim, the cargo owner is to prove the shipping company`s guilt in damaging or losing the cargo, which poses a serious impediment to receiving indemnity.

If there was no shipping company`s guilt in damaging or losing the cargo, the cargo owner will not receive indemnity for losses. All-risk insurance provides reliable protection without the need of proving one`s guilt.
The major problem of insurance claims is that few cargo owners know how to act upon the occurrence of an insured event. The lack of special knowledge and experience causes disorder in recording and managing cargo claims.
We will provide consultation and help our customers receive indemnity in the shortest time possible.




